

NO. 12 「東能勢フェスタの開催！」

令和4年6月21日

テーマ「輝け舞台！！一致団結」

6月17日（金）の午後、東能勢中学校・体育館において「東能勢フェスタ(舞台発表)」が開催され、審査員として参加させていただきました。

マスクを着用し合奏やダンスをすることは勿論、消毒や席と席の間隔を空けるなど、**コロナ感染対策を行いながら**の開催となりました。

そのような状況のなかでしたが、どのクラス、学年も一致団結をめざし素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。



「5, 6年」～「合奏の力 パワー」～

中学校校舎で勉強するようになって2カ月。中期学部の一員として頑張っている5, 6年生。初めての東能勢フェスタ・舞台での発表でしたが、息のあった合奏に大きな拍手、そして「**敢闘賞**」が校長先生から贈られました。



「観る・聞く・応援する態度も100点満点！」

5年～9年生、5つの舞台発表がありました。曲に合わせた手拍子、演技が終わったあとの拍手、**発表する人も、観る人も、心が一つ**になっていました。



「8年1組」～「ダンスまじフェス見せるっす！」～

3つのマジックの披露があり、「上半身が消える？」呪文を唱える言葉にどう変化するか皆の注目が集まります。



「9年1組」～「一致団結」……もちろん「優秀賞」でした！

「さすが9年生！」と誰もが感じた「一致団結」素晴らしいダンスと、17人のパフォーマンスでした。5月末の修学旅行からの「一致団結」熱いムード。

「最後の東能勢フェスタ」しかし、短い練習時間、放課後は勿論、「家に帰ってからも動画などを使ってみんなで練習に取り組みました。」との9年生の談。

5, 6年生からも「あんな風に踊りたい！」との声が聞かれました。